
参加者と懇談する党市議団

戦争法廃止を訴える市議団

戦争法廃止
立憲主義を
取り戻せ！
　「立憲主義」とは、たとえ多数をもっている政権党でも、憲法の枠は絶対
守らないといけないという考え方―――
　安倍自公政権に審判を下し、「憲法違反の戦争法を廃止して、立憲主義を
とりもどそう」みなさん、そのために力を合わせましょう。

切実な要望だしあい懇談
――市政報告会ひらく

　労働組合や業者、保育、障がい者団体など多
数が参加しました。
　懇談では「保育料の激変緩和は前進だが、在
園児に限られているのは問題」「精神障がい者
の運賃割引を地下鉄、市電で先行実施を」「非
正規が全国で４割と貧困化が…。厳しい冬を越
す燃料手当を」など、切実な要望がだされました。

都心アクセス道路
建設費1000億円　ムダな道路建設やめよ！

　〝札幌商工会議所など経済界が熱望〟〝1000億円規模の巨大事業
（市の負担200億円）〟と報じられる都心アクセス道路。
　札幌商工会議所は、地下トンネル（案）を秋元市長に「提言」、市

長は、共産党の質問に「創成川通のア
クセス強化が必要」と答弁しました。
　市の調査でも「混雑度」は最低ラ
ンクで「渋滞やそれに伴う極端な遅
れはほとんどない」という創成川通
に、巨額の道路建設など、とんでも
ありません。

札幌商工会議所による
整備イメージ（案：断面）

〝渋滞に伴う遅れほとんどない〟のに


